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千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

実行委員会 報告 

日 時：平成２７年５月９日（土）午前１０時３０分 

参加者：本部役員、学級委員、保健給食委員長、広報委員長、校長、教頭、学校書記 

司 会：福本副会長 

 

○ 会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

    

１１１１．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

○学級委員会より 

４月２８日の各学年学級懇談会の報告 

子どもたちの様子、子どものいいところ、学年で大切にしていきたいことなど 

   

○保健給食委員会より 

   給食試食会（年２回実施）について今後検討 

 

○広報委員会より 

  「千早小吹台このごろ」第１回目 

１年生の自己紹介、先生方から１年生への言葉等をのせて５月７日に発行 

 

 

２２２２．．．．こども１１０番の家こども１１０番の家こども１１０番の家こども１１０番の家・危険個所看板・危険個所看板・危険個所看板・危険個所看板についてについてについてについて    

小吹台地区、千早地区の１１０番の旗をかけていただいている   

家・旗、危険個所看板について確認。必要であれば交換する。 

今後、本部委員と実行委員で分担して点検を行う予定 

 

 

 

 

 

 

３３３３．その他．その他．その他．その他    

○ 予算の使い方について 

予算は、有効に教育振興のために使っていく。 

 

○ PTA の本部事業・学級活動事業について 

（本部事業） 

７月の実行委員会にて決定。 

村立中学校吹奏楽部の演奏会の案もありますが、子どもと一緒に体験できる

ものや講演会等、何かいい案がありましたらご意見をいただけたらと思いま

す。 

    （学級活動） 

６月の学級懇談会で学級活動の内容について話し合う。 

１０／ ８（木） ４、５年  

１０／２０（火） １、２、３年 

３月       ６年（茶話会） 

     （学級活動は複数学年で実施する場合もある。） 

     

  ○８／３０（日） 奉仕作業へのご協力をお願いします。 

    

校長先生より 

年度当初から、家庭訪問・学習参観・ＰＴＡ総会等、ご協力ありがとうございま

した。新１年生を迎え、インフルエンザ等もなく順調に進んでいます。 

先日は、全校遠足で浜寺公園に行きました。大阪への観光客も増え、バスの手配

が難しくなってきている面もありますが、雨天時の対応も考慮し、実施しました。 

昨日、学校支援団体の方に集まっていただきました。村内で不審者情報はあまり

ありませんが、突然起こりうる場合もあるので、子どもたちの見守りを強化してほ

しいとの声がありました。 

本年度は、救急救命講習を５・６年生で実施します。子どもたちにＡＥＤの使い

方を知らせ、持ってこさせる訓練も行いたいと考えています。子どもたちの命を守

る訓練になります。ＰＴＡの皆様もご協力お願いします。 

また、土曜参観で防災事業を行う予定です。マラソン大会も安全確保の上、実施

したいと思います。こちらもご協力をお願いします。 

ＰＴＡ実行委員会を、意見の出し合える場、学校のことを語り合える場にしてい

きたいと考えています。学校として、ご意見頂いたことをできる限り取り入れてや

っていきたいと思っています。今後ともよろしくお願いします。 

    

※次回は、７月１５日（水）午後７時３０分からの予定です。 

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 


